

八千代市消防団だより

発行 八千代市消防団

八千代市大和田新田186番地

編集 本部付分団

電話 047-459-7802



謹賀新年



やっち

令和5年の輝かしい新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

消防団員の皆様には、日頃から昼夜を問わず、地域の安心・安全のために尽力をいただき、深く感謝を申し上げます。

また、コロナ禍の厳しい活動環境の中、日頃より消防団活動にご理解とご支援をいただいている家族の皆様にも、厚くお礼申し上げます。

複雑多様化する各種災害に向け、近年の異常気象から、今後も大規模な災害が起こることが懸念され、消防団員の存在が、ますます重要なものとなり市民の消防団に寄せる期待も大きくなってきている中、今年度は徐々に消防団活動も再開され、3年振りに開催された千葉県消防操法大会で見事に第7分団が優良賞（第3位）を受賞いたしました。

本年も、郷土愛護の精神のもと、さらなる訓練等に励み、消防団員が一丸となって、さらなる地域防災力の向上と安心・安全を目指してまいります。

結びに、今後とも消防団活動に、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、年頭のご挨拶といたします。

八千代市消防団 消防団長 新谷 等

千葉県消防操法大会で優良賞（第3位）を受賞

コロナ禍での開催となり、不安の中練習を開始したのを覚えています。そんな中、第7分団は15年振りに八千代市消防操法大会で優勝しました。また千葉支部消防操法大会で初優勝、千葉県消防操法大会でも優良賞（第3位）とすばらしい成績を残せました。

分団員は勿論、OB、他分団の皆さんの協力なしでは成し得なかったと思っております。

私達第7分団は親子ほど年が離れている者も居るにもかかわらず、とにかく仲が良く、操法練習中も、楽しく過ごせました。またこの消防操法大会で更に絆も深まり、今後も地域防災のために努力を積み重ねていきたいと思っております。

第7分団 分団長 高橋信幸



消防・救急フェア2022

新型コロナウイルス感染症により休止されていた消防フェア・救急フェアが3年ぶりに開催となりました。久しぶりの開催とあって、多くの方々、とくに家族連れで賑わいました。

駐車場では消防自動車の乗車体験などイベントが盛りだくさんでどこも行列が出来ていました。屋内では消防音楽隊による演奏会、女性消防団員による消防団員募集、子供達に大人気の防災紙芝居、そしてAED救命体験には多くの方々に参加され、子供から大人まで楽しんで頂けた消防・救急フェアとなりました。



住宅用火災警報器普及啓発

11月9日、10日の両日、村上地区をはじめ3つの自治会にて、予防課の職員と各戸を一軒一軒訪問し、火災警報器の設置についてのアンケート調査を行いました。

新しい住宅地の自治会の方々は皆さん設置されていました。

八千代市の条例に準じて、火災警報器の設置は当たり前のように認識されるようになってきましたが、一人暮らしの高齢者宅を訪問したところ「知らなかった」と言われるお宅もあり、丁寧に火災警報器の必要性を説明したところ、納得してくださり、設置していただけることになりました。個別訪問の大切さを再確認しました。



年末年始特別警戒出発式

12月27日、服部市長から激励を受け、市民の皆さまが安心して年末年始を迎えられるよう、市内の特別警戒に出発しました。



令和4年度入団者

第3分団 加藤 文男
第6分団 丹波 圭
第8分団 福島 康樹
第13分団 中嶋 望

第3分団 小池 康治郎
第8分団 熱田 隆行
第12分団 鈴木 洋平

第3分団 中村 大志
第8分団 市川 忠幸
第13分団 中嶋 良太

消防団員募集（随時）

消防団は、長い歴史と伝統に培われた組織です。市民の皆さんの生命や身体、財産を守るため、日頃から訓練に励み、災害時に備えています。



【問合せ先】 消防本部消防総務課 消防団係
電話：047-459-7802 F A X：047-459-6232
Eメール：syousoumu1@city.yachiyo.chiba.jp



年末年始特別警戒出発式



女性消防団員